

上殿小学校だより

1月号

やまゆり

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地
TEL・FAX・(0826) 28-2721
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標

**ふるさを大切にし、自ら学び、
将来をたくましく生きぬく児童の育成**

令和4年1月11日発行
安芸太田町立上殿小学校
校長 山城 美和



迎春

新年あけましておめでとうございます
今年もどうぞよろしくお願ひいたします

新しい年になりました。誰もが、怪我や病気をせず元気で、穏やかに過ごせることを願います。新型コロナウイルス感染が年明けから急激に増加し、広島県には「まん延防止等重点措置」が9日から、適用されました。学校でも気を引き締めて、感染症対策を徹底していきたくと思います。ご家庭でも子供たちの健康管理をよろしくお願ひいたします。

さて、1月7日(金)より3学期が始まりました。始業式では、主に次の3つについて話しました。

- ①今年の干支「寅」にちなんで、何事にも、前向きに「トライ」しよう。
- ②みんなで楽しく活動しよう。
- ③友達に元気の出る声かけをしよう。

3学期は、1年生～5年生は52日間・6年生は48日間と非常に短いです。大きな行事だけではなく、学習も日々の学校生活も、子供たちにとって満足のいく3学期となりますよう、職員一同努力してまいります。保護者の皆様、これまで同様、温かいご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



楽しかった修学旅行



豪華な朝ごはん



松陰神社



秋芳洞



旅館の部屋で



旅館のロビー



海響館

12月15・16日の2日間で、6年生が修学旅行に行きました。5月が10月に延期になり、さらに延期になったため、念願叶っての実施でした。町内4校の小学校合同で、山口へ行きました。主な見学先は、秋芳洞・秋吉台・秋吉台サファリランド・松陰神社・萩焼絵付体験・海響館・下関海峡ゆめタワーでした。12月の寒さを吹き飛ばすくらいの思い出に残る旅となったようです。6年生9名全員が、無事に参加できて何よりでした。

入賞おめでとうございます！

CGC 第40回全国児童画コンクール
優秀賞 1年 所 凜太郎 **入選 6年 田中 実唯花**

ササユリの種まき・球根植え

12月15日(水)、6年生が修学旅行中に1年生～5年生でササユリ栽培地へ行き、球根植えと種まきをしました。



1年生の3人は球根を植えて、立て札を立てました。

わあ、小さい種！

2年生以上は、約2000個の種をまきました。

小さいから落とさないように気をつけてね。



子供たちが活動しやすいように、今田さん・栗栖さん・河野さんに、早くから現地の準備をしていただきました。当日はやり方を教わりながら種まきや球根植えを行いました。

ササユリの種は非常に小さいので、だいたい500粒まいても、育つのは6～7年後に、やっと3～4個だということをお話してくださいました。また、上殿小で続けているこうした活動は、平和を願い、友達を大切にすることにつながるとても大切な活動であるということや、ずっと忘れずに、みんなの記憶に残してほしいということもお話してくださいました。

3学期の主な行事予定

1月 7日	金	3学期始業式
1月25日	火	スキー教室 (予備日2月2日)
1月28日	金	PTA 常任委員会 (18時30分～)
2月 4日	金	漢字検定
2月 7日	月	T 授業
2月10日	木	安芸太田中学校入学説明会 (6年生)
2月16日	水	入学説明会
2月17日	木	授業参観・全校PTC
3月 8日	火	6年生を送る会
3月11日	金	学年末PTA
3月18日	金	卒業証書授与式
3月25日	金	修了式

今後の行事予定については、新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、時期の延期や内容の縮小、場合によっては、中止する可能性があることをどうぞご理解ください。

